



**DESPACHO DEL SEÑOR RECTOR**

Viernes 22 de marzo de 2019

Señores;  
ESTUDIANTES Y PADRES DE FAMILIA  
PROMOCION 2.018 – 2.019  
CLASF – CMAR – CCDPEOTH  
E.S.M.

Cordial saludo de amistad y admiración;

Por medio de la presente me permito informarles que el Consejo Superior de la Organización Educativa TENORIO HERRERA, DETERMINÓ QUE HASTA EL DÍA LUNES 01 DE ABRIL DE 2019 hay PLAZO para CUMPLIR CON EL HORARIO OFICIAL DE ENTRADA A LA JORNADA ESCOLAR DIARIA.

De igual manera me permito recordarles que EL HORARIO ES:

**HORA DE ENTRADA AL COLEGIO PARA FORMACIÓN: 06:45 A.M.**  
**MÁXIMA HORA PERMITIDA PARA ENTRAR A LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO: 06:50 A.M.**

Si por alguna situación de fuerza mayor usted llega más tarde de las 06:50 debe presentarse su acudiente y exponer el motivo de la llegada tarde, hay padres de familia QUE SE PARAN A 30 O 40 METROS DE LA ENTRADA DEL COLEGIO Y ENVÍA SOLO A SU HIJO(A) Y/O ACUDIDO, EL COLEGIO NO PERMITIRÁ ESE ACTO DE IRRESPONSABILIDAD. Se dejará entrar siempre y cuando no sea reiterativo. Máximo de oportunidades para poder ingresar al colegio (02).

Somos una institución muy seria y muy responsable en nuestras normas y principios. Les reiteramos que nuestro uniforme oficial es BLEAZER – CORBATA – PANTALÓN – MEDIAS – ZAPATOS VINO TINTO , CORREA VINO TINTO – PAÑUELO oficiales de nuestro colegio y OETH:  
Con sentimiento Holístico

En nuestro país existen muchos colegios y/o instituciones que sólo se limitan a formar para una prueba de estado, NOSOTROS EN LA OETH, formamos con MÍSTICA, EN VALORES, ÉTICA Y PRINCIPIOS, somos FORJADORES DE LIDERES, MUCHOS NOS IMITAN PERO NINUGO NOS IGUALA.

Somos una ORGANIZACIÓN LIDER EN LA FORMACIÓN DE MUJERES Y HOMBRES DE BIEN PARA LA PATRIA.

Unos cuantos nos critican por nuestra FILOSOFIA, PERO AL FINAL reconocen que es una formación QUE MUY SOLO LA OETH PUEDE BRINDAR.

De igual manera les pedimos a los padres de familia cumplir con las fechas de pago de las mensualidades por los servicios educativos prestados a sus hijos(as), TRISTE ver como un padre de familia a quien se le pasa la factura, VIENE AL COLEGIO CON UNA ACTITUD AGRESIVA Y GROSER, cosa que no aceptamos por NINGÚN MOTIVO. Manifestando que SOMOS UNOS LADRONES, QUE LE DAÑAMOS EL VIAJE A DE SEMANA SANTA, QUE LE TOCÓ PAGAR EL SEMESTRE DE SU OTRO HIJO y lo más grave, el caso de un padre de FAMILIA DEL CLASF que amenazó al señor Rector por cobrarle 5 meses que debía del estudio que le ha prestado las OETH.

Triste y delicada esta situación, PADRES DE FAMILIA, por esa anterior razón y por un mal manejo administrativo muchos excelentes colegios en COLOMBIA les tocó cerrar sus puertas, LA OETH no podrá permitir es nueva ANTICULTURA DEL NO PAGO y del acto GROSERO Y ATREVIDO de padres de familia que nos culpan de su situación económica.

Después de que se cierra un colegio NUNGÚN PADRE DE FAMILIA VUELVE A DECIR DE QUE MANERA PODEMOS AYUDAR O COLABORAR, por el contrario salen corriendo y denigrando de la institución, por esta RAZÓN MANEJAREMOS POLÍTICAS MUY FUERTES para evitar este tipo de situaciones que podrían llevarnos a una difícil situación financiera, nuestra OETH tiene gastos y compromisos, PERO ANTE TODO UNA RESPONSABILIDAD CON NUESTROS COLABORADORES Y PROVEEDORES.

Para terminar; a los más del 80% de padres que cumplen su compromiso de cancelar las mensualidades en el tiempo oficial, MIL Y MIL GRACIAS

Con sentimiento holístico;

Dr. Luis Carlos Tenorio Herrera.